

PRI rechaza y condena toda expresión de violencia

- Elías Pesina llama a manifestaciones pacíficas, apegadas a la legalidad y alejadas de la violencia.
- Dirigente estatal del PRI llamó a la Fiscalía General del Estado a no escatimar esfuerzos para que las investigaciones que llevan su curso, puedan deslindar responsabilidades y la aplicación de la justicia de manera pronta y expedita, con pleno respeto a los derechos humanos.

El Comité Directivo Estatal del PRI, rechaza y condena toda expresión de violencia en contra de cualquier persona o institución, no existe justificación alguna para actos que estén en contra del respeto y la legalidad, señaló el presidente de este instituto político, Elías Pesina Rodríguez quien llamó a las manifestaciones pacíficas, apegadas a la legalidad y alejadas de la violencia.

El dirigente estatal del PRI expresó tajante su rechazo a las acciones que el pasado viernes causaron daños a edificios públicos y pusieron el riesgo la integridad física de transeúntes y elementos de seguridad que resguardaban edificios como el de la Fiscalía General del Estado, la sede del poder legislativo en jardín Hidalgo, y Palacio de Gobierno "las respuesta de la autoridad a estos hechos fue la adecuada, se evitó que la violencia escalara aún más y tuviera consecuencias más graves".

Lamentó las agresiones que sufrieron periodistas y reporteros que se encontraban en el lugar atestiguando los hechos y pidió que se realicen las investigaciones correspondientes para que estos hechos no queden impunes.

Estos actos de provocación ponen en vilo la tranquilidad de los potosinos, lo cual es condenable.

La libertad de expresión es un derecho y lo defendemos ampliamente, pero con violencia no hay libertad de expresión.



Finalmente llamó a la Fiscalía General del Estado a no escatimar en esfuerzos para que las investigaciones que llevan su curso, puedan deslindar responsabilidades y la aplicación de la justicia de manera pronta y expedita, con pleno respeto a los derechos humanos.

-000-